



**L'ONU a finalement déclaré une crise humanitaire dans la région anglophone du Cameroun et cherche désormais 15 millions de dollars américains pour fournir une aide vitale et prévenir d'autres difficultés pour la population touchée.**

Cela arrive quelques jours seulement après que les États-Unis ont décidé de contourner les Nations Unies dans la livraison de l'aide dans certaines zones de conflit.

Un développement très nouveau par l'ONU de la nécessité de demander également une assistance à la protection de la population civile dans la partie anglophone du Cameroun.

Cela signifie que le gouvernement camerounais ne peut à lui seul assurer la protection nécessaire à la population civile touchée. Cela a de vastes implications et change la façon dont le conflit est perçu par la communauté internationale.

Cela signifie que l'ONU a également reconnu officiellement l'existence d'une partie armée « organisée », avec laquelle engager des négociations pour assurer la protection des civils.

Comme indiqué dans les documents de l'ONU, dans les situations de conflit armé, toutes les parties au conflit, c'est-à-dire les États et les groupes armés organisés, doivent respecter et protéger les civils. Lorsque les autorités nationales ou d'autres parties au conflit ne peuvent ou

ne veulent pas respecter ces obligations, les organisations humanitaires peuvent, avec le consentement des parties, apporter une aide à la population touchée.